

Castromonte celebra unas multitudinarias fiestas llenas de diversión y música

Los vecinos e hijos del pueblo se recontraron con sus tradiciones con motivo de los festejos en honor a la Virgen y San Roque

Las fiestas en honor a la Virgen y San Roque en Castromonte fueron todo un éxito, congregando a multitud de personas en cada uno de los eventos programados. La cita comenzó el 13 de agosto con una parrillada popular en 'las paneras', que sirvió de aperitivo para la fiesta nocturna con disco móvil en la calle Eras. La música y la diversión se prolongaron hasta bien entrada la madrugada.

La jornada del jueves arrancó con la vigilia de la Virgen en la iglesia parroquial, seguida de la coronación del rey y reina de las fiestas en la plaza de la Constitución. Las peñas desfilaron por las calles del pueblo, amenizadas por la charanga Menudo Chaperón. La noche se cerró con la actuación de la Orquesta Kubo y una disco móvil en el Parque de la Alegría, que mantuvo a todos los

asistentes al ritmo de la música hasta el amanecer.

ACTIVIDADES PARA TODAS LAS EDADES

Castromonte se reencontró con sus tradiciones en la mañana del viernes 15 gracias a la misa en honor a la Virgen en la iglesia parroquial. Por la tarde los más pequeños se lo pasaron en grande con el parque acuático. De nuevo, la música hizo acto de presencia. Primero con Musikadabra, que puso en escena un espectáculo en el que el público participó plenamente evocando melodías eternas con guitarras, requintos, percusiones y cinco voces. Por su parte Macrodisco Titanium llenó el Parque de la Alegría de un espectáculo de sonido y luz que no dejó a nadie indiferente.

La misa en honor a San Roque llenó la iglesia del pueblo, seguida

de un multitudinario vermouth que se prolongó hasta la tarde. Los niños disfrutaron de los hinchables, y la Plaza de la Constitución acogió un concierto de música española y la entrega de premios de los torneos y competiciones. El desfile de disfraces y el concierto de Los Pichas precedieron a la Macrodisco Selvátika, que puso el broche final a una noche cargada de música y diversión.

El último día de fiestas comenzó con una marcha al pantano, que unió naturaleza y deporte. El vermouth musical con Jorge Acebes y la actuación de Lorena con el grupo de alumnos de musicoterapia del pueblo fueron los preludios del concierto de clausura, a cargo de Nunca Jamás, que trajo los mejores éxitos de los 80 y 90 para poner fin a unas fiestas inolvidables



Macrodisco Selvátika atrajo a cientos de personas del territorio.

¡Unas fiestas inolvidables!